Bachelière et volontaire pour retourner au collège

Nouméa

0 commentaire

mardi 12 July 2016 - 18:00



0 recommandation



Elle est retournée sur les bancs du collège de Tuband la semaine dernière. Mais cette jeune bachelière s'y rend désormais pour assister certains ateliers.

« C'est une première pour un collège, affirme la principale adjointe, Brigitte Hainaut. C'est la Mij [Mission d'insertion des jeunes, NDLR] qui nous a dirigés vers la formule du volontariat de service civique. » L'organisme et l'établissement ont ainsi travaillé ensemble à définir un profil et à lancer le recrutement. Et c'est donc Yaëlle, bachelière littéraire option arts plastiques, âgée de 18 ans, qui a été sélectionnée. « J'ai repoussé le début de mes études d'un an, alors ça tombait bien », explique la jeune femme.

Propositions artistiques

Polyvalente, le dessin et la danse sont ses champs d'expression favoris, mais elle ne limite pas ses horizons. Elle a également fait de la guitare et elle est bénévole au Théâtre de l'Île.

« Là, je prends encore mes marques mais mon but, ce sera de proposer des activités aux professeurs, aux intervenants et aux élèves lors des ateliers artistiques. » La jeune femme officiera pendant les pauses de midi ou durant les séances de la classe à option arts visuels, les Quat'zarts, jusqu'à la fin de l'année, avant de commencer une école d'art, en septembre 2017.